



DESBALANCE

La maldición de las coberturas

:::: Nos dicen que si bien contar con coberturas petroleras es una bendición, también pueden ser una maldición. Esto lo puso de manifiesto el subsecretario de Hacienda, **Gabriel Yorio**, ante diputados que querían subir un dólar el precio del petróleo estimado para 2023. Nos platican que Yorio se guardó los detalles sobre el precio del petróleo mediante el cual se amarraron las coberturas y tampoco informó el costo que representaron, pero sí advirtió que mover la cotización propuesta de 68.70 dólares por barril encarecería este seguro, que ha servido de blindaje al presupuesto, además podría salir más caro el caldo que las albóndigas, pues también subiría el precio de las gasolinas y por ende el subsidio. Así que lo mejor es no jugarle al valiente como dio a entender el jefe del equipo negociador de Hacienda.

Quieren fast track

:::: Ya entrados en el tema de la negociación del Paquete Económico 2023, nos cuentan que el subsecretario **Yorio** salió corriendo de San Lázaro después de la reunión con diputados de la Comisión de Hacienda, para ir al Senado. Nos explican que fue para hablar del mismo tema con legisladores de la bancada de Morena y aliados, aunque los diputados ni siquiera habían votado todavía el dictamen de la Ley de Ingresos de 2023. Nos hacen ver que acudió precisamente con el objetivo de darles una plática a senadores para saber cómo defender técnicamente el dictamen que les llegará el viernes a fin de que sea avalado sin ningún cambio y quizá lo puedan ratificar en la Cámara Alta antes de la fecha límite, que es el 30 de octubre para la Ley de Ingresos y de Derechos, es decir en un tiempo récord y así quedar bien con Palacio Nacional.

¿Clientes sacan ahorros del banco?

:::: Nos dicen que hoy la Secretaría de Hacienda, la ABM y la Condusef van a inaugurar la Semana Nacional de Educación Financiera, pero corre el riesgo de quedar en segundo término ante la incertidumbre que hay entre los usuarios por la reforma que destinaría los recursos de las denominadas cuentas abandonadas a la seguridad pública. Más allá del debate y la postura política que implica este cambio, nos comentan que en varias instituciones financieras se están presentando los usuarios para retirar el dinero de algunas cuentas de ahorro. Nos explican que si bien por el momento no es un fenómeno que encienda las alarmas, sí ha comenzado a llamar la atención de los bancos, quienes están a la espera de lo que decida el Senado sobre el destino de varios miles de millones de pesos que duermen en sus bóvedas.

Piden audiencia en Economía

:::: Tras la serie de cambios en la Secretaría de Economía, nos cuentan que la industria automotriz, representada por la AMIA, que preside **José Zozaya**; la AMDA, de **Guillermo Rosales**; la Anpact, de **Miguel Elizalde**; y la INA, de **Francisco González**, enviaron una carta de felicitación y bienvenida a la nueva titular de la dependencia, **Raquel Buenrostro**, pero también pidieron audiencia con ella para resolver pendientes como la regularización



Raquel
Buenrostro

de los autos chocolate y el panel de controversia en torno a las reglas de origen en autopartes del T-MEC. En el caso de los autos chocolate, la industria asegura que en la frontera se redujo 20% la venta de unidades seminuevas por esta legalización. Nos hacen notar que en Chihuahua, donde la circulación de autos ilegales ya no era un problema, ahora está volviendo a serlo.